

Son suficientes 15 meses para transformar a Michoacán: Castillo Cervantes

POR GABRIEL XANTOMILA

El comisionado para la Seguridad y el Desarrollo Integral de Michoacán, Alfredo Castillo Cervantes, aseguró que cuando hay rumbo, dirección y liderazgo, 15 meses son suficientes para transformar a la entidad a través del Plan Michoacán.

Al participar en la Reunión Estatal con Organizaciones de la Sociedad, en el marco del Plan Michoacán, señaló que la entidad cuenta con una sociedad más demandante, participativa y que camina de la mano con autoridades estatales y federales en la consecución de un frente común en beneficio de la entidad.

Dijo que con el trabajo y compromiso del gobernador Salvador Jara Guerrero, el estado se consolidará como un promotor de la apertura al diálogo y de la participación ciudadana sin estigmatizar grupos sociales.

En el evento, organizado por la Subsecretaría de Prevención y Participación Ciudadana de la Secretaría de

Gobernación, el Comisionado Castillo Cervantes llamó a los representantes de las organizaciones de la sociedad michoacana a tener una mayor participación e interlocución que permita, más allá de intereses de grupo o partidistas, lograr la paz que los michoacanos anhelan.

Por su parte, el gobernador del estado, Salvador Jara Guerrero, reconoció que el acercamiento de las autoridades de los tres niveles de gobierno con las organizaciones de la sociedad contribuye a la elaboración de una agenda común para impulsar el desarrollo de Michoacán.

En el Auditorio del Centro de Convenciones de Morelia, Jara Guerrero anunció el lanzamiento de dos convocatorias en apoyo a las organizaciones de la sociedad, a través de financiamiento de proyectos de prevención social y prevención de la delincuencia con programas que contemplen trabajo de reforzamiento de valores y de educación, y mediante un proyecto de coinversión con recursos del Gobierno

del estado y de la Secretaría de Desarrollo Social para el fortalecimiento de la participación ciudadana, a fin de mejorar la inclusión y la cohesión social.

“Se trata de dos proyectos fundamentales para salir adelante y desarrollar un Michoacán en paz”, aseveró.

Por último, a nombre del subsecretario de Prevención y Participación Ciudadana de la Secretaría de Gobernación, Roberto Campa Cifrián, la titular de la Unidad de Desarrollo Político y Fomento Cívico de esa dependencia, Faride Rodríguez Velasco, sostuvo que realizar reuniones con organizaciones de la sociedad civil acredita la voluntad del Gobierno de la República de trabajar conjuntamente por el bienestar de los ciudadanos.

Reiteró el compromiso de la actual Administración federal de hacer del diálogo un ejercicio permanente y de la participación ciudadana un motor que transforme a México, por lo que, dijo, es importante asumir un cambio fundamental en la relación con la sociedad más abierta, cercano y corresponsable.

